



Die Isländische Volkstanzgruppe Sporid

Die Mitglieder der Volkstanzgruppe Sporid (der Tanzschritt) stammen aus der Umgebung von Borgarfjordur an der Westküste Islands und aus der Hauptstadt Reykjavik. Bei Vorstellungen im Inland und Ausland stellt die Gruppe die Tradition des Isländischen Volkstanzes vor, die Tänzer tragen isländische Trachten und werden von einem Akkordeon begleitet. Reisen führten sie nach U.S.A., Kanada, Österreich, Ungarn, Tschechei, Färör-Inseln, Frankreich, Rumänien und China.

Die Länge des Programmes kann je nach Anfrage zwischen 15 und 60 Minuten dauern, auf Wunsch kann auch eine kurze Einführung in die isländische Musiktradition folgen. Jeder Tanz wird kurz erläutert, damit die Zuschauer einen besseren Einblick bekommen können. Die Tänze können in isländischer, deutscher, englischer, dänischer und schwedischer Sprache vorgestellt werden.

Die Isländische Volkstanztradition ist aus verschiedenen Gründen bemerkenswert, die Gruppe zeigt einen guten Querschnitt durch verschiedene Jahrhunderte bis ins 20. Jahrhundert hinein.

Kontaktadresse : Frau Gudrun Jonsdottir, sporid95@simnet.is, Tel. 861 1977.

